

Empresas sólidas pese a elecciones: Moody's

A pesar de que el riesgo político aumentará conforme se acerquen las elecciones de 2018, con un mayor apoyo de candidatos populistas, la calidad crediticia corporativa y las condiciones de negocio se mantendrán estables, pues gran parte de las compañías en el país se encuentran bien posicionadas para mostrar un buen desempeño durante un ciclo de baja, informó Moody's Investors Service.

De acuerdo con un documento publicado por la agencia calificadora, el buen posicionamiento de las empresas mexicanas se debe a que la distribución de calificaciones está concentrada por arriba de Ba3, y a

que la mayoría tienen perspectiva estable; además, de liquidez sólida, lo que les permite soportar el entorno.

Gracias a esto, abundó, las empresas soportarán que aumente el riesgo político local, pues se espera que sea una campaña reñida, con base en la baja popularidad de la administración saliente y las señales de mayor apoyo para candidatos populistas.

Moody's explicó que estas perspectivas se apoyan en la expectativa de que el consumo privado estará soportado por una sólida disponibilidad del crédito y remesas y un fuerte mercado laboral.

Silvia Rodríguez/**México**